

掲示板 in まちセン



まちセン井戸端会議あれこれ

まちセンでは毎月「井戸端会議」を開催していますが、1月は今年度4回目となる「出張井戸端会議」を西町地域センター（西町プラザ）で開催しました。西町は、市の西側、ほぼ立川市に隣接し低層住宅と農地が残り、国分寺崖線の始まりのエリアです。参加者は日ごろから防災活動や自治会活動、地域センターの利用・運営にもかかわっている方々です。その活動から地元農家とのつながりが始まり、昔の生活の話や今では出番のなくなったお神輿の再利用、地名の言われなどを聴く会を進める話が進んでいるとのこと。また、日頃の活動を発信する「西ぶら通信」の発行や資源物の集団回収を行い、以前より活動が盛んになったようです。全市的には自治会加入率が減少し、地域の関係も希薄になりつつあると聞く中で、西町エリアでは地域センター、西町プラザ、児童館合同施設を中心に繋がりはじめています。

まちセン井戸端会議はスタートして3年、毎月様々なテーマで開催してきました。時には脱線して違う方向に進みながらも、参加者一人一人が本音でトークができた時間でした。

残念ながら今回で井戸端会議は終了します。今まで参加された皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

第20回 サポーター会議を開催

2月27日（月）午後3時～5時 市民活動センター会議室において、サポーター9名とまちセンスタッフ5名の参加で今年度第2回目（通算20回目）のサポーター会議を開催しました。

今回のテーマは「サポーター10年を振り返って」これまでの討議で出た意見がどう反映され、フィードバックされたのか、北口再開発では様々な要望を出したが、現状は全く生かされておらず無念。しかし今後も市庁舎やごみ焼却施設跡地のリサイクルセンター、市民（九小）プール建設など多くの課題があります。市民として関心を持ち、意見を出していくことの大切さを再確認し終了しました。

サポーター会議は今回が最終回になりました。サポーターの皆様には、まちセン主催のイベントへの参加、情報提供など、多岐にわたってご協力いただきました。10年間の活動、ありがとうございました。

第12回 環境シンポジウムを開催

第12回環境シンポジウムが、2月4日（土）午後1時30分から国分寺Lホールで開催されました（主催：環境ひろば・国分寺市）。

今回のテーマは「国分寺の水辺を考える ～緑とのネットワークの構築に向けて～」。講師は、①田畑貞壽氏（千葉大学名誉教授）②渡部一二氏（多摩美術大学名誉教授）のお二人。来場者は約200人と満員の盛況でした。



まちセンくん

国分寺市まちづくりセンター <お知らせ>

平成19年1月15日の開設から今日まで、まちづくり条例に基づくまちづくり支援機関として、市が設置し、NPO法人まちづくりサポート国分寺が市との協働事業として運営してきましたが、4月からは、市の単独運営となります。これにともなって4月からは、市役所第2庁舎2階（戸倉1-6-1）に移ります。まちづくりに関する窓口・電話相談は、まちづくり推進課内まちづくりセンター（☎042-325-0111 内456）までお願いします。

編集・発行 国分寺市まちづくりセンター

「まちセンだより」第37号

2017年3月15日発行

≪平成29年3月31日までの連絡先≫

〒185-0012 国分寺市本町4-1-9 本町クリスタルビル4階

TEL/FAX (042)324-0186

E-mail office@kokubunji-machisen.com HPアドレス <http://kokubunji-machisen.com>

開所日時 月曜～金曜 10:00～17:00 休所日 土曜・日曜・祝日・年末年始

※本紙の無断転載は固くお断りします。